



Hauptmitglied im Gründungsausschuss



Peter Bechtel: Vorstandsmitglied

(Bundesverband Pflegemanagement e.V.)

Krankenpfleger

Derzeit tätig als

- Geschäftsführer sowie
- Heim- und Pflegedienstleitung Theresienklinik Bad Krozingen

Wichtige berufliche Stationen:

- Geschäftsführer Theresienklinik Bad Krozingen
- 33 Jahre Pflegedirektor am Herzzentrum Bad Krozingen, parallel dazu in Teilzeit auch zuständig für die Theresienklinik Bad Krozingen
- Kurzer Ausflug in die Selbstständigkeit als Unternehmensberater Krankenhaus
- Nach dem Examen Einsätze im OP, in der Inneren Medizin sowie in der Krankenpflegeschule
- Über 23 Jahre berufspolitische Tätigkeiten im Ehrenamt für den Bundesverband Pflegemanagement, davon 15 Jahre als Vorsitzender
- Viele Jahre Mitglied im Deutschen Pflegerat

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Ich werde meine ganze berufspolitische und inhaltliche Erfahrung einbringen, rein an der Sache orientiert, da ich kein Interesse an einer Position in der Kammer habe. Gerne werde ich Kolleginnen und Kollegen unterstützen, die künftig die Geschicke der Kammer in die Hand nehmen wollen. Transparenz und Offenheit sind für mich ein entscheidender Faktor für eine erfolgreiche Arbeit im Gründungsausschuss.

Aufgrund meiner jahrzehntelangen Leitungserfahrung steht für mich eine lösungsorientierte Arbeitsweise im Vordergrund, um die Kammer gemeinsam mit dem Gründungsausschuss zum Erfolg zu führen. Im Kontext mit den politischen Partnern, aber auch den Dienstleistern, will ich den Erfolg für die Kammer sichern. Die Politik hat uns mit der Verabschiedung des Gesetzes am 24.05.2023 den Weg für eine Pflegekammer geebnet. Lassen sie uns gemeinsam diese einmalige und historische Chance nutzen!

